
8 Pièces

437 m²

Réf. VF300

14 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Très  belle  villa  contemporaine  d'environ  437  M2  nichée  sur  un  terrain

au style méditerranéen de 2.660 M2, située sur la baie du Cap Martin

avec une vue panoramique sur la mer. Cette villa a autrefois appartenu

aux  designers  Dolce  &  Gabbana.  Elle  se  répartit  sur  3  niveaux  :  -

Rez-de-jardin : hall de dégagement, bureau du gardien avec écrans de

surveillance,  chambre  avec  salon  attenant  et  salle  de  douches,

chambre  et  salle  de  douches  complète,  chambre  avec  salle  de

douches et dressing, buanderie. - 1er étage : hall d'entrée, salon avec

cheminée, salle à manger, cuisine équipée. - 2ème étage : ...

Beautiful  contemporary  villa  of  about  437  sqm  nestled  on  a  plot  of  land  with

Mediterranean  style  of  2.660  sqm,  located  on  the  bay  of  Cap  Martin  with  a

panoramic view of the sea. This villa once belonged to designers Dolce & Gabbana.

It  is  divided  into  3  levels:  -  Garden  level:  hallway,  guard's  office  with  surveillance

screens,  bedroom  ensuite  with  adjoining  living  room,  bedroom  ensuite,  bedroom

ensuite and dressing room, laundry room. - 1st floor: entrance hall, living room with

fireplace,  dining  room,  equipped  kitchen.  -  2nd  floor:  master  bedroom  with

bathroom on terrace, bedroom with ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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